

After more than 27 years of loyal and dedicated service, LCol Rob Meier will retire from the CF and the CME Branch in June 2012.

LCol Meier joined the CF in 1985. A graduate of the RMC of Canada, he has seen many postings within and outside Canada. He has served at CFB Montreal, CFB Suffield, MTSC Meaford, all three military colleges, 1 CEU and 1 ESU Moncton, finishing his career in Ottawa as the P Technical Services Officer for CMP. LCol Meier has also completed Foreign Service in CC UNDOF Syria, TF EA Eritrea, and TFBH Velika Kladusa, Bosnia.

LCol Meier, his wife Angie, and their two sons Lucas and Jeffrey will remain in Ottawa for the foreseeable future, where he has accepted a position with the Federal Public Service.

A Dwd luncheon is currently being planned with details to follow shortly. Those wishing to attend are encouraged to contact Maj C. Pybus at 613-992-0282 or by email for the date and place. Cost of the meal will be an individual responsibility.

Anecdotes, good wishes, and congratulatory messages may be sent to Maj C. Pybus via email at [christopher.pybus@forces.gc.ca](mailto:christopher.pybus@forces.gc.ca)

+++++

Après plus de 27 années de bons et loyaux services offerts aux FC et à la Branche du GMC, le lcol Rob Meier prendra sa retraite des FC en juin 2012.

Le lcol Meier a joint les FC en 1985. Diplômé du Collège Royal Militaire du Canada, il a vécu de nombreuses affectations au pays comme à l'étranger. Son service s'est déroulé aux BFC de Montréal, de Suffield, au centre de soutien et de formation à Meaford, de même qu'aux trois collèges militaires, à 1 CEU et à 1 ESU Moncton pour enfin terminer sa carrière à Ottawa en qualité d'officier P Services techniques au sein du CPM. Le lcol Meier a également fait le service extérieur au CC UNDOF en Syrie, au TF EA en Erythrée et au TFBH Velika Kladusa en Bosnie.

Entouré des siens, son épouse Angie et ses deux fils, Lucas et Jeffrey, le lcol Meier demeurera à Ottawa pour l'avenir prévisible, où il a accepté un poste au sein de la fonction publique fédérale.

Un repas de retraite est prévu avec détails à suivre sous peu. Ceux et celles qui souhaitent avoir plus d'info, peuvent contacter le maj C. Pybus en composant le 613-992-0282 ou par courriel. La participation au repas sera défrayée par chaque convive.

Si vous souhaitez lui faire parvenir des messages de félicitations ou que vous connaissez des anecdotes à son sujet, veuillez en faire part au maj C. Pybus à l'adresse [christopher.pybus@forces.gc.ca](mailto:christopher.pybus@forces.gc.ca)

CHIMO